

Disco für Gehörlose

Am Samstag, ab 17 Uhr, findet die erste Disco für gehörlose und hörbeeinträchtigte Menschen im Kulturcafé Schlachthaus Dornbirn statt.



Gehörlose aber auch hörenden Menschen erwartet eine Tanzfläche, die zum Takt der Musik vibriert sowie eine spezielle Lichttechnik.

Das Barteam kann Gebärdensprache, auch ein Dolmetscher ist vor Ort. Beginn ist um 17 Uhr für unter 16-Jährige bei freiem Eintritt, für über 16-Jährige beträgt der Eintritt fünf Euro. Infos: www.ojad.at



Das Team freut sich auf viele Feiernde.